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Inventarnummer: 4997

Beschreibung
Zu Beginn des 20. Jahrhunderts galt dieses Werk als eines der bedeutsamsten Werke des
James-Simon-Kabinetts im Kaiser-Friedrich-Museum (heute Bode-Museum). Die farbige
Glasur der Terrakotta, die dem Relief eine außergewöhnliche Brillanz verlieh, ist typisch für
die Werkstatt der Della Robbia. Im Mai 1945 brannte der Flakturm in Friedrichshain, eines
der Kunstdepots der Berliner Museen, unerklärlicherweise zweimal nieder. Dabei wurden
tausende Werke vernichtet oder stark beschädigt, unter anderem auch dieses Relief, das
heute als ergreifendes Mahnmal Zeugnis für die Zerstörungen durch den Zweiten Weltkrieg
ablegt.

At the beginning of the 20th century, this Virgin and Child with Four Angels was
considered one of the most remarkable works of the James Simon Cabinet in the Kaiser
Friedrich Museum (today Bode Museum). This is a typical work of the Della Robbia
workshop in glazed terracotta, a technique that gives the relief an exceptional brilliance. In
May 1945, one of the depots of works of art of the Berlin Museums inexplicably burned
twice, destroying thousands of works and devastating others, such as this relief, which has
now become a poignant testimony to the destruction caused during the Second World War.

Grunddaten

Material/Technik:
Maße: Gewicht: 45,4 kg; Höhe: 80,0; Breite: 49,0;

Tiefe: 15,0

Ereignisse
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